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竹の台地域委員会要望への回答について 

 

平素は、神戸市の道路行政にご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。 

さて、令和４年６月１6日付の「神戸市西区竹の台地区道路補修等への対処お願い」につ

きまして、以下の通り回答させていただきます。 

 

【要望団体：竹の台１丁目自治会】 

●要望番号  ：③ 

要望内容  ：道路補修 

  回答    ：現地確認しましたところ、段差が生じていたため確認時に補修をいた

しました。 
   

●要望番号  ：④、⑤、⑥ 

要望内容  ：植栽 

回答    ：④⑤⑥道路の通行に支障となっている枝を剪定いたします。 

 

【要望団体：竹の台３丁目自治会】 

●要望番号  ：①、②、③ 

要望内容  ：道路補修 

回答    ：①：現地確認しましたところ、段差が生じていたため確認時に補修を

いたしました。 

       ②：現地確認しましたところ、現時点では通行に支障が生じる状態で

はございませんので、経過観察といたします。 

       ③：現地確認しましたところ、舗装が傷んでいたため確認時に補修を

いたしました。 

   

●要望番号  ：④、⑤ 

要望内容  ：その他 

回答    ：④：現地確認しましたところ、側溝が破損している箇所が見受けられ



ましたので、補修をいたします。 

⑤：現地を確認しましたところ、現時点では補修が必要な状態に至っ

ておりませんので、経過観察といたします。 
 

●要望番号  ：⑥、⑦ 

要望内容  ：道路補修 

回答        ：⑥：現地確認しましたところ、ひび割れ幅が大きいためひび割れ目地

材を注入する補修をいたします。 

        ⑦：現地確認しましたところ、ひび割れ幅が大きいためひび割れ目地

材を注入する補修をいたします。 

  

●要望番号  ：⑧ 

要望内容  ：その他 

回答    ：側溝が破損している箇所が見受けられましたので、補修をいたします。 

 

●要望番号  ：⑨ 

要望内容  ：道路補修 

回答    ：現地確認しましたところ、ひび割れ幅が軽微なため経過観察といたし

ます。 

    

【要望団体：竹の台４丁目自治会】 

●要望番号  ：① 

要望内容  ：植栽 

回答        ：街路樹の伐採はできません。 

   

●要望番号  ：② 

要望内容  ：道路補修 

回答       ：現地確認しましたところ、盛り上がり、ひび割れが確認されたため、

補修をいたします。 

 

【要望団体：竹の台５丁目自治会】 

●要望番号  ：①、②、③、④、⑤ 

要望内容  ：その他 

回答        ：①：側溝の排水機能に問題がないため、補修はいたしません。 

②：道路の安全性に支障が生じるため、補修をいたします。 

③：現地確認しましたところ、段差が生じている箇所は補修をいたし



ますが、それ以外は経過観察といたします。 

④⑤：現在のところ側溝の排水機能に問題がないため、経過観察とい

たします。 

    

●要望番号  ：⑥ 

要望内容  ：道路補修 

回答    ：現地確認しましたところ、ひび割れ幅が大きいためひび割れ目地材を

注入する補修をいたします。 
   

●要望番号  ：⑦ 

要望内容  ：その他 

回答    ：現地を確認しましたところ、側溝の淵が大きく崩れていたため補修を

いたします。 

 

●要望番号  ：⑧、⑨ 

要望内容  ：その他 

回答    ：⑧⑨補修をいたします。 

 

●要望番号  ：⑩ 

要望内容  ：道路補修 

回答    ：現地確認しましたところ、ひび割れ幅が大きいためひび割れ目地材を

注入する補修をいたします。 

 

【要望団体：パークスクエア西神中央管理組合】 

●要望番号  ：① 

要望内容  ：道路補修 

回答    ：現地確認しましたところ、インターロッキングブロックに段差が生じ

ているため補修をいたします。 

 

●要望番号  ：② 

要望内容  ：道路補修 

回答    ：現地確認した際に補修いたしました。 

 

【要望団体：青少年育成協議会竹の台支部】 

●要望番号  ：①、②、③、④、⑤、⑥ 

要望内容  ：道路補修 

回答    ： 現地確認しましたところ、６丁目周辺の車道舗装が劣化し、横断歩

道等にひび割れや段差が生じているとともに、歩道部においても根上



等により部分的に舗装が隆起しているのが確認できました。 

予算の関係もあり、一度に全ての箇所の補修は困難ですが、劣化の

酷い箇所から順次補修をおこなってまいります。 

 

【要望団体：その他】 

●要望番号  ：① 

要望内容  ：植栽 

回答    ：枯枝を撤去いたします。 

 

【要望団体：竹の台小学校安全対策委員会】 

●要望番号  ：１ 

要望内容  ：蜂の巣について 

回答    ：昨年の秋にスズメバチの巣の駆除要望がありましたが、現地調査し

たところ、スズメバチの巣は無く、樹液を吸いに数匹のスズメバチ

が集まっているのを確認しました。スズメバチを駆除し忌避剤を散

布して立ち入り禁止テープを張りましたが、巣はありません。 

 

●要望番号  ：２ 

要望内容  ：不審者の件（防犯カメラの設置） 

回答    ：建設局では、防犯カメラの設置はしておりません。 

 

●要望番号  ：３ 

要望内容  ：竹の北公園について 

回答    ：・利用方法含め、対策を検討します。 

・公園西側歩道に土が流れ落ちている箇所がありますので、土留め 

の設置を検討します。 

 

●要望番号  ：４ 

要望内容  ：公園点検について 

回答    ：フェンスの点検につきましては、他の公園施設を含めて、神戸市 

で年４回点検しています。 

           

●要望番号  ：５ 

要望内容  ：見通しについて 

回答    ：・竹之中公園：秋以降に高木の下枝を剪定し見通しを良くします。 

         ・竹の台公園：秋以降に展望台周辺の園路にかかっている高木の下枝

を剪定し、見通しを良くします。 

         ・竹の南公園：サクラが植栽されていますので、冬季に高木の下枝を



剪定し、見通しを良くします。 

●要望番号  ：５ 

要望内容  ：スピード抑制について 

回答    ：・現地を確認したところ、グリーン舗装、注意喚起対策、防護柵など 

交通安全対策を行っておりますので、追加で安全対策は行いません。 

ご理解の程、よろしくお願いいたします。 

●要望番号  ：６ 

要望内容  ：赤道について 

回答    ：街灯の増設予定はありません。 

 

【経過観察とさせていただいたご要望に関して】 

  今後、パトロール等により道路の状況を確認いたしますが、状況が悪化していると感じ

ましたら、お手数ですが道路公園 110番（078-771-7498）までご連絡ください。ご理解のほ

どよろしくお願いいたします。  

 

 


